

URL: <http://www.swp.de/1952521>

Autor: INGE SÄLZLE-RANZ, 17.04.2013

## Profi-Koordinatorin für Hospiz-Gruppe Irene Baur leitet Einsätze der Ehrenamtlichen

**ILLERTISSEN:** Die ambulante Hospiz-Gruppe in Illertissen hat jetzt eine hauptamtliche Koordinatorin: Irene Baur plant künftig die Einsätze der Hospiz-Helfer.



Irene Baur (links), die neue hauptamtliche Koordinatorin bei der ambulanten Hospiz-Gruppe in Illertissen, und die 1.Vorsitzende Gerti Keßlinger. Foto: Inge Sälzle-Ranz

Seit der Gründung der Illertisser Hospiz-Gruppe "Miteinander unterwegs" als Regionalgruppe der Internationalen Gesellschaft für Sterbebegleitung und Lebensbeistand (IGSL) im Jahr 1997 ist diese mit dem Namen Gerti Keßlinger verbunden. Sie ist die Vorsitzende des Vereins, sie hat bisher dafür gesorgt, dass die ehrenamtlichen Helfer zur rechten Zeit bei den Menschen waren, die sie gebraucht haben. Sie hat zusammen mit Gleichgesinnten eine Art der Betreuung von Schwerstkranken ermöglicht, wie es sie vorher nicht gegeben hat. Jetzt ist in Illertissen die Einrichtung eines stationären Hospizes geplant. Damit das möglich ist, muss eine ganze Reihe von Voraussetzungen erfüllt werden. Dazu gehört auch eine hauptamtliche Koordinatorin für die ambulante Hospiz-Gruppe.

Irene Baur hat schon fünf Jahre lang ehrenamtlich für die Illertisser Hospiz-Gruppe gearbeitet. Ihr neuer Job ist also nicht ganz neu für sie. Die gelernte Krankenschwester und Heilpraktikerin hat Erfahrungen im stationären Hospiz in Ulm sowie im Kinderhospiz in Bad Grönenbach gesammelt. Sie ist in Palliativ Care ausgebildet, besucht außerdem zurzeit Seminare über Führungskompetenz. Ihre künftigen Aufgaben in einem Halbtagsjob: ein Netz zu Ärzten und Pflegeheimen aufbauen, die Einsätze der 20 ehrenamtlichen Helfer koordinieren, sie in der Pflege von Schwerstkranken und Sterbenden professionell unterstützen, Ansprechpartnerin sein.

Sie will vor allem aber auch weiterhin viel Information zu den Menschen bringen, die in der Pflege von

Angehörigen dringend Hilfe brauchen, aber oftmals nicht wissen, an wen sie sich wenden sollen. "Gerade auf dem Land melden sich die Leute oftmals viel zu spät, wissen gar nicht, wie sie Unterstützung für die Pflegebedürftigen, aber auch für sich als Pflegende bekommen können."

Gerti Keßlinger wird weiterhin ihre Hilfe für Menschen in Trauer anbieten: bei der Einzel-Trauerbegleitung, im Café Miteinander, in der Gruppe für verwaiste Eltern, in der Kinder-Trauer-Gruppe, als Hospiz-Begleiterin, in der Vereinsarbeit. Außerdem wird sie Irene Baur in deren Urlaub vertreten. "Ich glaube kaum, dass mir die Arbeit ausgeht", ist die Vorsitzende überzeugt.

Info Irene Baur ist rund um die Uhr zu erreichen: Tel. (07303) 15 95 95, Fax (07303) 159 78 86, Handy (0152) 34 03 07 80. Gerti Keßlinger ist zu erreichen unter Tel. (07303) 90 04 46. Weitere Infos auch unter [www.hospiz-illertissen.de](http://www.hospiz-illertissen.de).

---

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm